

東貴志小学校から、地域の皆様へ

いつも
ありがとうございます

いつもお世話になり、ありがとうございます。

小学校では、3月19日（火）に卒業式、22日（金）に修了式を実施し、東貴志小学校の令和5年度を無事に終えることができました。

本年度も地域の皆様方から、たくさんあたたかいお声かけやご支援をいただき、本当に感謝しています。

1年間、どうもありがとうございました！

※このコミスクだよりは、学校ホームページにも掲載しています。QRコード→

学校運営協議会長 松田修一／東貴志小学校長 三浦正嗣



令和5年度卒業証書授与式

3月19日（火）に令和5年度卒業証書授与式を実施しました。20名の卒業生は立派な態度で東貴志小学校を卒業していきました。素直で下級生思いの優しいリーダーたちでした！



地域の皆様、ありがとうございました！

3月12日（火）に1年生が、毎週火曜日にお世話になったスクールサポートや登下校見守りボランティアさんたちを教室にお招きし、「お礼の会」を実施しました。

その他にも、児童会から区長さんや民生児童委員さんにお礼のメッセージと花苗をお届けしました。



裏面もご覧ください

新1年生の年度当初下校見守りのお願い

令和6年度入学式は、4月9日（火）の午前に実施し、ピカピカの新1年生15名を迎える予定です。

翌日4月10日（水）から4月12日（金）の3日間については、1年生のみ給食がなく、11時30分頃に下校（学校を出発）します。

学童保育を利用する児童や保護者がお迎えにくる児童もあり、人数は少ないので、基本的に歩いて下校することとなります。

教職員やスクールソポーターさん、保護者有志の方が下校を見守りますが、ぜひ地域の皆様も、この3日間の下校時刻頃に、ご自宅周辺の散歩や庭いじり、畠仕事等で「ながら見守り」をしていただければ幸いで、※人数の加減で、近くを児童が通らない場合はご了承ください。



2月に学校見学に来てくれた新入予定児さんたち。みんなお利口さんでした。（*^_^*）

《修了式での『記念写真』》

1年間、ありがとうございました！

